

NOTICIA AMPLIADA



Premio de Innovación Docente 2008

[Universidad de Granada](#)

El proyecto "Un Aula en el Mar" desarrolla un programa único en España sobre aprendizaje de zoología marina, con actividades de natación e inmersión en el mar de Alborán.

12/11/2008



Premio de Innovación Docente 2008

El proyecto de innovación docente "Un Aula en el Mar" recibe hoy, en el Salón de Rectores del Hospital Real, el primer Premio de Innovación Docente 2008 que concede la Unidad para la Innovación Docente en la UGR, que dirige el profesor Antonio Miñán Espigares.

9 menciones honoríficas

Junto a "Aula en el Mar", se hará entrega de nueve menciones honoríficas a otros tantos proyectos de innovación docente de [la UGR](#):

- "Innovación docente en el laboratorio de análisis químico", coordinado por el profesor Ramiro Avidad Castañeda
- "Top manager. Desarrollo de habilidades directivas a través de una integración del método harvard y el formato televisivo reality show", coordinado por el profesor José Benítez Amado
- "Introducción a las habilidades de la comunicación médico-paciente de los estudiantes durante el primer ciclo de la licenciatura de Medicina", coordinado por el profesor César Chung Serrano
- "Plataforma docente web para el control de maquetas de simulación de procesos industriales", coordinado por el profesor Miguel Damas Hermoso
- "Docencia virtual de fundamentos de física I", coordinado por la profesora Inmaculada Foyo Moreno
- "Uso de la consola playstation 2 como herramienta de docencia de arquitectura de computadores", coordinado por el profesor Jesús González Peñalver
- "Extensión de los servicios y funcionalidades de tutor: sistema web de apoyo a la docencia y al aprendizaje de asignaturas universitarias", coordinado por el profesor Miguel J. Hornos Barranco
- "Desarrollo de material multimedia para el autoaprendizaje de la anatomía radiológica", coordinado por el profesor José Carlos Prados Salazar;
- "Autoevaluación de los conocimientos adquiridos por el alumnado en las prácticas de paleontología", coordinado por el profesor Javier Rodríguez Tovar.

El jurado

El jurado, reunido el 1 de septiembre de 2008, estuvo constituido por Francisco González Lodeiro, rector de la [Universidad de Granada](#), como presidente; como secretario Antonio Miñán Espigares, director de la Unidad de Innovación Docente de [la UGR](#); y los vocales Antonio Sánchez Pozo, director general de Universidades de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía; Juan José Ruiz Sánchez, vicerrector de Planificación y Calidad de la Universidad de Córdoba; M^a Carmen Fonseca Mora, directora de Innovación Docente de la Universidad de Huelva; Patricia Román Román, premio a la innovación docente 2007 y profesora del departamento de Estadística e Investigación Operativa de [la UGR](#); Miguel Ángel Cabrerizo Vilchez, premio internacional de docencia y profesor del departamento de Física Aplicada de [la UGR](#); Mercedes Moya Escudero, premio de excelencia docente y profesora del departamento de Derecho Internacional Privado e Historia del Derecho de la [Universidad de Granada](#).

"Aula en el Mar"

Con el proyecto "Un Aula en el Mar", los alumnos de la asignatura de Zoología Marina de [la UGR](#) estudian en directo los aspectos biológicos y ecológicos de una parte de la fauna representada en el ecosistema marino de la costa de Granada.

La importancia de las prácticas de litoral en la docencia de la zoología marina radica en que utiliza como recursos determinadas prácticas en las que los alumnos, provistos del equipo necesario, se introducen en el medio marino para consolidar los conocimientos adquiridos previamente en el aula o en el laboratorio.

Con este programa, único en España, los estudiantes tienen acceso al medio marino, primero en laboratorio --con la observación de muestras vivas que son recogidas periódicamente y mantenidas en un acuario refrigerado-- y luego en directo, en el mar, donde se establecen grupos --cuatro alumnos con un profesor-- para realizar pequeñas inmersiones para observar la vida en el mar. En este caso, en las costas de Almuñécar, donde la fauna es de una riqueza singular.

Universia

Con el
mecenasgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España